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本报讯 12强赛开战在即 ，
中国男足一切备战已经进入倒计
时。 时隔15年重新回到12强的中
国男足将首先在球衣颜色发生重
大改变， 如果不出意外， 中国男
足国家队未来的球衣颜色将以红
色、 黄色为主， 从此告别白色战
袍。 9月1日， 中国队客场与韩国
队的比赛将身穿黄色球衣出战。

中国男足国家队的球衣颜色
一直以白色、 红色为主， 白色更
是在很长一段时间内成为中国队
的主场球衣颜色。 不过， 在最近
几年中国队基本上都以红色球衣

为主， 中国球迷也更加习惯红色
球衣成为中国队的主队颜色。

国家队在去年更改球衣赞助
商之后， 也对新队服进行了全新
的设计， 其中就包括球衣颜色的
改变。 经过多方面共同商议， 最
终决定新版国家队球衣的颜色将
以红色、 黄色这两种色调为主，
这也是与国旗的颜色相吻合。

中国队已经将红色定为主场
球衣颜色， 黄色定为客场战袍主
色调。 目前， 新版球衣还对外保
密。 不过据知情人士透露， 与中
国女排参加奥运会决赛时的黄色

球衣风格比较相似， 以黄色为主
色调， 辅助以红色。

9月1日， 中国队将身穿新款
队服正式亮相， 这也是中国男足
国家队第一次身穿黄色调为主的
球衣参加正式比赛， 从此以后也
将告别白色战袍。

为了帮助中国队的首场比赛
营造更好的球迷氛围， 为韩国客
场助威的龙之队球迷团也已经
准备了以黄色为主的助威服， 并
在上面写上了 “为中国而战” 的
字样。

（于静）

本报讯 易建联近日正式
和湖人签约， 根据最新消息，
他的合同细节也已经曝光。

据悉， 易建联的合同为期
1年， 年薪800万， 其中包含基
本工资113.9万 ， 其中只有25
万保障 （1月10日之后转全保
障）， 这份合同其余部分是奖
励机制， 奖金能达到686万美
元， 如果满足奖金条件， 那么

易建联最终可以拿到800万
美元的收入。

易建联基础薪金与征
战了5个赛季的球员标准底
薪———也就是113.9万美元
持平。 不过易建联拿的并
不是老将底薪 ， 而是与老
将底薪总额持平的基本工
资， 因此可以附加奖金条
款。 另外， 湖人有足够的
薪金空间， 没必要动用老
将底薪条款来签易建联。

此前美媒体曾指出湖
人给易建联的这份合同很
有创造性， 意思就是指弹

性空间很大， 从现在的报道来
看， 确实如此， 简而言之， 易
建联下赛季最低薪金能拿25万
美元， 最高能拿800万美元。

从易建联进入湖人常规赛
正式名单算起， 下赛季他每天
赚得的薪金是6701美元， 这将
一直持续到明年1月10日 （北

京时间1月11日）， 而后， 他的
基础薪金将全部转为完全保障
性质， 也就是说， 在1月11日
过后， 若易建联仍在湖人的大
名单中， 则他可以拿到基础老
将底薪113.9万美元的全额。

目前尚未有消息透露湖人
在合同中具体给出了什么奖励
条款， 因此不知道易建联需要
在下赛季实现什么目标， 或是
做到什么数据、 拿下什么个人
奖项才可以满足奖金条件。

按规定， 一种奖金是球员
表现奖， 分为 “可能完成” 和
“不太可能完成”， 前者设立金
额不受限制， 且计入工资帽，
后者最大不超过合同的15%，
不计入工资帽， 而易建联的奖
金是属于 “可以完成” 式的奖
金， 所以能够达到近700万美
元的巨额数字。

由于NBA规定球员奖金是
计入工资帽的， 所以如果下赛
季易建联一直在湖人阵中， 那
么他将占用的球队薪金空间是
800万美元。 如果湖人后期还
希望有什么操作， 他们还需要
再做调整。但一些美记表示，湖
人的这份合同开得还是不错
的， 如果易建联表现确实非常
好，那么他得到奖励是应该的。
如果他表现不佳， 那么湖人也
不会有什么损失。 （艾文）

新华社电 ２３日晚约十点 ，
载誉归来的中国女排抵达北京首
都国际机场， 现场接机球迷在见
到女排队伍后陷入沸腾。

原定北京时间晚上七点四十
落地的中国女排， 因飞机晚点约
两个小时， 在晚上十点左右才抵
达机场。 此后， 经过约一个小时
的等待， 现场球迷和媒体终于
见 到 了 女 排 姑 娘 们 的 面 容 。
当主教练郎平及其弟子朱婷、
惠若琪等人出现在机场到达通道
时， 粉丝们大声喊起口号， 高举
横幅、 海报、 鲜花， 欢迎女排胜
利归来。

为避免粉丝追逐， 现场派出
了大量安保队伍把守通道。 在出
机场坐大巴这段路上， 队员先后
走出乘坐大巴， 警戒线外粉丝不
断呼喊她们的名字， 直到她们乘
坐的大巴离开。 主教练郎平则一
直等到接送队员的大巴离开后，
才在安保的护送下， 单独坐上一

辆车离开。
在此过程中， 球迷都十分热

情， 直到女排所有人员离开后才
散去。 从现场来看， 女排队员以
及郎平一直都面带微笑， 看起来
精神状态不错。

北京理工大学的大三学生杨
知水跟朋友一起， 在晚上七点就
到达机场等待， 他表示， 见到女
排姑娘们胜利归来很激动。 “里
约奥运会， 我看了女排姑娘们的
表现， 深受鼓舞。” 他说， “这
次是专程跟朋友一块儿过来为女
排的胜利归来表达敬意。”

“女排精神就是国人精神。”
在见过女排姑娘们后， 北京市民
冯月表示她从郎平执教起就开始
关注中国女排， 无论中间有多少
起伏， 都未曾改变。 “这届奥运
会， 中国姑娘们不容易， 但都挺
了过来， 这就是女排精神的有力
体现， 我会一直关注下去。”

本报记者 陈艺 摄

新华社电 中国体育代表团
副秘书长、 北京市体育局局长孙
学才表示， 北京选手在里约奥运
会上的出色表现， 将助推北京全
民健身的开展。

孙学才随中国代表团即将回
国前夕， 在奥运村接受了新华社
记者的专访。 他说， 此次中国代
表团夺得的２６枚金牌中 ， 北京
选 手 单 独 或 是 作 为 团 队 成 员
夺得了其中的 ８枚 ， 创造了北
京 选 手 参 加 奥 运 会 夺 得 金 牌
最 多 的 历 史 。 马 龙 、 丁 宁 分
别夺得乒乓球男、 女单打冠军，

还和队友合作夺得了男、 女团体
冠军。

孙学才说， 马龙和丁宁不仅
是里约奥运会金牌选手， 他们还
是今年正在举行的北京市第１０届
“和谐杯” 乒乓球比赛的形象大
使。 这项已在北京连续开展了十
年的全民健身品牌 活动 ， 已累
计 吸 引 了 上 千 万 人 次 参 与 。
乒乓球运动在北京开展得非常
普及， 形成了从业余到专业多个
层级的比赛。

郎平率领的夺得里约奥运会
女排冠军的中国队中， 来自北京

的刘晓彤多场比赛发挥了重要作
用。 参加奥运会的三大球的中国
队里， 都有北京选手。 女排夺冠
产生的巨大影响证明了北京近十
几年来坚持抓好三大球的做法是
正确的。

孙学才说， 北京十几年来 ，
把抓好深受群众喜欢、 影响大的
三大球作为民生工程来抓 。 近
年 来 ， 北 京 首 钢 男 女 篮 、 北
京 男 排 均 已 相 继 夺 得 过 全 国
冠 军 ， 女 排 水 平 稳 步 提 升 。
三大球都以向国家队输送优秀人
才为荣。
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国足将披黄袍出战韩国

中国女排载誉归来
接机球迷现场沸腾

孙学才：
北京选手创奥运佳绩 将助推全民健身

最高800万最低25万
湖人开价诠释老谋深算
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